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越前町小中学校の再編についての地区懇談会 結果概要 

（四ヶ浦小学校区：保護者対象） 

 

 

○開催日：令和４年１０月５日（水）午後７時３分～７時３８分 

○場 所：越前コミュニティセンター 

○参加者：保護者４名  一般住民１名    合計５名 

○内 容：小中学校の再編についての意見交換 

 

 

主な意見と回答  

 

（教委）８月２３日に開催した越前地区の懇談会において、小学校、中学校ともに再編時期を早めるべき

との意見が出た。その中で、城崎小学校を仮校舎として小学校再編を行い、中学校再編後、越前中学校

の校舎を改修し、新小学校とする検討の意見も出た。町のスタンスは、令和９年の再編に変わりはない

が、もう少しご意見を伺いたいため、本日ご案内した。 

 

 

（参加者）再編の時期や学校の場所よりも、教育の中身が良くなればよい。越前中学校や城崎小学校の 

改修も含め、負担が少ないよう進めて欲しい。中学校の再編について決まっていることを教えて  

欲しい。 

 ⇒（教委）中学校再編の具体的な時期については決まっていない。 

 ⇒（参加者）目安でも時期がわかるとよい。今日は参加者が少ないのでもっと意見を集めて欲しい。 

 ⇒（教委）アンケートのように、保護者から直接意見が聞けるような方法で意見をまとめたい。 

 

 

（参加者）最終的に越前中学校を小学校とする案に変わりはないか。 

⇒（教委）基本的に変わりはない。中央に位置する越前中学校に小学校を設置したい。 

 

 

（教委）ご意見により方針の修正もあるかもしれないが、方向性を改めて皆さんにお知らせしたい。 


